

Compte rendu de l'Assemblée Générale de La Vanaude

Le 27 janvier 2024

Début de la séance à 17 heures 13 minutes, 49 personnes présentes.

Présence d'Eliane Mazet présidente de l'ANACR Annonay, d'Antoine Martinez Vice-président à la culture Annonay Rhône Agglo, Freddy, Fabrice et Bernard conseillers municipaux et Myriam, Nathalie et Freddy représentants le Café Monteillet.

Bilan de l'année 2023

Vendredis de La Vanaude :

Année bien remplie, parfois 2 ou 3 ou même 4 intervenants pour la soirée.

Thèmes très variés avec des intervenants passionnés qui sont souvent proposés par les membres de La Vanaude, et aussi des soirées attendues chaque année comme le plein temps des Poètes.

Soirées :

Concert « Ne pas Béranger »

Concert en partenariat avec le Monteillet Café de Corinne Gomez et Didier Ottin.

Concert suite à la master-class de Jean Claude Rapin et Jean Pierre Bucolo.

Jazz au sommet en concert au musée avec « Goosie ».

Concert « Babu come back »

Avec le Monteillet Café, théâtre « La pucelle est enceinte ».

Master-class de Guitare avec Jean Claude Rapin et Jean Pierre Bucolo.

Yoga :

Guillemette Degaudemare note le départ de Jean Marie et Françoise Desloges (déménagement).

Le Yoga agit sur le physique et le mental, il apporte détente et bien être.

2 cours de 1h 30 par semaine sont proposés.

L'année dernière 33 personne (2 hommes) étaient inscrites venant de la vallée plus un covoiturage d'Annonay. Les âges vont de 14 à 78 ans.

Cette année 37 inscrits dont 4 hommes.

Pascale Serres prend la suite de Jean Marie Desloges pour la gestion du groupe.

La cotisation est de 200 € (plus l'adhésion à la Vanaude).

Chit chat anglais avec Monteillet :

Avec Kery Mitchel bonne participation : 14 personnes.

Peut-être faire 2 cours avec 2 niveaux et 2 profs pour plus de confort.

8€ la séance et 10 séances prévues. Les séances se centrent sur des sujets pratiques.

Groupe de lecture :

Un groupe s'est formé autour de la lecture. Les participants lisent les mêmes livres et en discutent lors de réunions.

Chacun donne son opinion puis il y a discussion et après on « mange ».

Pour faire partie du groupe, se signaler auprès de Catherine Ponsonnet.

Week end à thème : La Belgique :

Conférences « Si vous comprenez la Belgique c'est qu'on ne vous la pas bien expliquée », « Je suis belge, peut-être ». Littérature belge.

Expo photos, expo Bande dessinée, « les enfants de la résistance ».

Film : « Le gamin au vélo ».

Musiques belges par Ritmofiesta.

Repas belges

14ème carnet de la Vanaude avec l'ANACR :

« Sur les traces de la résistance en Ardèche, « que le passé soit le garant de l'avenir ».

1000 exemplaires vendus déjà.

15ème carnet de La Vanaude :

« Des morilles sous le cartables » de Paule Bouix auteure très attachante et active.

330 exemplaires vendus

Paule va dans les écoles pour raconter sa vie d'institutrice, elle rencontre un grand succès.

Les Sorties en car :

Visite du site de Méthanisation à Vienne sur une proposition de Freddy.

Visite au musée Nicéphore Niepce à Chalon sur Saône de l'exposition de la collection de photographies d'art animée par Nathalie Casabo la propriétaire de la collection passionnée et passionnante.

Visite de la fromagerie des 4 fermes à Burdignes.

Le Musée :

Les deux agents du patrimoine s'arrêtent en mars pour se lancer dans des projets personnels, le recrutement qui s'en suit se passe bien.

La fête du lancement de la saison avec jeux et concert s'est bien passée.

La fréquentation de groupes est importante.

Des personnalités ont visité le musée, Raphael Pitti, La Maire de Cayenne et sa délégation, le préfet d'Ardèche. Tous se font photographier au volant d'un bus !

Ateliers pédagogiques :

Les groupes de scolaire ont un problème de budget à cause du transport en car. On ne peut pas les aider.

Visite couplée :

Visite couplée musée usine, 12 personnes par mois sur inscription, forte demande.

Visite couplée musée château de La Rivoire .

Visites nocturnes.

Féquentation :

La fréquentation est en hausse : 6000 visites pour 2023. On peut encore progresser.

Visite en Juillet Aout 1209, visites scolaires 318, visites de groupes 63 groupes.

CAPTC :

L'Assemblée Générale s'est tenue à Chelles.

Animations :

« La Marche des nez » a bien marché.

« J'peux pas j'ai montgolfières » visite d'Annonay historique avec Philippe, a convaincu.

Les Journées du patrimoine ont fonctionné avec Jazz au sommet. 489 personnes ont applaudi « Goosie », ce moment au musée plait beaucoup.

Concours d'écoconduite :

Les deux concours, Concours de maniabilité et Ecoconduite se sont très bien passés. Les animations, les spectacles et la musique de la journée ont bien fonctionné.

Les participants aux concours étaient ravis.

La Mairie d'Annonay, l'Agglo et l'Usine IVECO ont bien joué le jeu.

Des subventions nous ont aidés, IVECO, CAPTE, UTP, LEADER, Annonay, l'Agglo, COQUELIGO.

A refaire certainement pour 2025 lors des 100 ans de l'usine peut être au niveau européen.

Fête de la science :

Le musée participe depuis 20 ans. Cette année le thème était « sport et science ». La fête se déroule sur le WE avec une prolongation dans les écoles les semaines suivantes. Les écoles sont très intéressées.

Les ateliers ont porté sur : Alimentation, Cœur, Muscles et Technologie. Les deux agents du patrimoine ont fait un très bon travail.

Le Musée s'expose :

Exposition à Villevocance

Exposition à Epoqu'auto à Lyon

Tournage d'un clip pour ritmofiesta
Tournage d'un film « Suprême Starbus »

Refection et entretien des véhicules

Partenariat avec d'autres associations :

l'ANACR
Le Monteillet Café
Ritmofiesta
Le Château de la Rivoire
Jazz au sommet
FDSNA
CAP'TC
Clowns sans frontières
La Belle Trame

Un Merci :

Aux bénévoles, aux agents du patrimoine, à nos partenaires et nos chauffeurs et aux contrôleurs aux comptes.

Bilan financier 2023 :

Les deux contrôleurs aux comptes : Gabriel Trombert et Bernard Veaux.
Bernard Veaux explique que les comptes sont clairs et nets permettant la confiance.
Le budget est voté à l'unanimité. Quitus est donné à l'unanimité à la trésorière.
Prix de l'adhésion 5€ faut-il augmenter ? Non on garde 5 €.
Vote à l'unanimité du montant de l'adhésion.
Prix d'entrée musée 6€ et 5,5€ (12 à 18 ans, étudiant chômeurs, handicapés, Ivéco, les gites....) Décision de changer les tarifs : 7 € et 5€.
Vote à l'unanimité moins une voie pour tarif plein à 7€.

Projets 2024 :

Vendredis de La Vanaude :

- 09 février 2024 : entreprise Delmonico-Dorel avec Dominique Dorel.
- 08 mars les avions.
- 15 mars avec Le Monteillet café : salle Jean Moulin « les mains de L'Argentière ». La rééducation des comas prolongés, performance dance musique, intervention d'un réanimateur.
- 22 mars 2024 : M Fanget, au cœur de la Convention citoyenne sur la fin de vie.
- 29 mars : Les Boules Sébastien Desmartin.
- 26 avril : Jules Valles : le cri du peuple. Catherine Ponsonnet.
- 24 mai : Intervention de pilotes de l'armée de l'air.
- 14 juin : Bruce Springsteen avec Antoine Martinez.
- 13 septembre : Maureen KEARNEY, lanceuse d'alerte
- 27 septembre : les sondages ou enquêtes d'opinion.

Sorties prévues :

sortie au Puy sur les traces de Jules Valles avec repas à « La table de Valles » à Chaudeyrolles.
Sortie Montélimar musée de l'aviation et Nougats
Sortie prévue à Lyon sur les pas de Jean Moulin
Reprise de « J'peux pas j'ai montgolfière » 2 prestations par jour car la demande est importante.
Jazz au sommet pour la 3ème fois le 15 septembre. Ils aiment finir leur saison par le concert au musée avec ramassage gratuit en car depuis Annonay et Bourg Argental.

Extension du musée :

L'ancienne caserne des pompiers deviendra une extension du musée. Antoine Martinez nous dit que les formalités avancent.

En attendant la mairie nous autorise à utiliser le local. Une famille de fouine s'est invitée et provoque des dégâts, il faudra les déloger.

Bureau de la vanaude :

Y a-t-il des changements ? Oui.

Retrait du bureau de Philippe Brunier, Freddy Lepin, Jacky Deblonde et Jean Marie Desloges.

Pas d'entrée au bureau demandée.

Le nouveau bureau est voté à l'unanimité.

Président : Serge Bonijoly.

Présidents adjoints : Cédric Girard.

Secrétaire : Danielle Brunier, adjointe : Sylvaine Labrosse.

Trésorière : Muriel Bonijoly.

Membres : Jean Claude Murano, Martine Dentressangle, Marc Labrosse, Bernard Perrier, Arlette et Henri Francomme, Fabrice Mandon, Pierre Olivier Ginestière, Sophie Loubet Gasquy, Ghislaine Boyet, Eliane Boulanger et Catherine Ponsonnet.

Un mot d'Antoine Martinez :

Antoine Martinez ayant d'autres obligations prend la parole au cours du déroulé de l'Assemblée Générale. Comme toujours, il est content de venir à Vanosc participer à cette assemblée. L'association et le village lui paraissent très dynamiques et actifs. Il félicite l'association pour toutes ses actions. Pour le bâtiment de l'ancienne caserne devant passer de la commune à l'Agglo il annonce que c'est en cours. Au premier trimestre le juridique sera fait, les délibérations et le budget pour les travaux seront en bonne voie. Il suit le sujet. Il regrette de ne pas pouvoir rester ce soir mais il confirme son intervention sur Bruce Springsteen en juin.

Le président lève la séance à 19 heures.

La Vanaude souhaite une bonne année et une bonne santé à tous les participants et propose un moment convivial.